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くうえでの､またとない大きな心の支えとなりました〉

と言っていますが、台北高校在学中に誠んで術喋を受

けた『武士道jという古典の解説書を書くことになっ

た動機も、一つにはこの辺にあるでしょう。講演“政界を斬る”

政治評論家国政オンブズマン

菊池久様

へ

クラブ会長

(紹介笹野君） 更に次のような言梁にも耳を傾ける必要があります。

鐘……響先週の記録録…獄篝…笥雨％剥第1133回 平成18年5月16日（火）
鶴…智侭率響侭率智侭……響侭…率碧＝侭豐,侭…鍔,‘辰ｼ』

〈特に、 これからの日本を背負っていかなければな

らない若い人々は、ややもすれば未来への指針を見失

いがちのように思えてなりません。そしてその大部分

の責は確乎たる姿勢と信念を見せてこなかった大人た

ちが負うべきだ、と私は思います。なぜなら、子供は

親の背中を見て成長するからです。戦後社会の混乱の

中で、日本の大人たちは、それまでの世界的に素晴ら

しかった精巾|!的な111i値観をないがしろにし、 |-高度成

長」のかけ声の下で物質主義的で拝金主義的なilli値観

ばかりを追い求めてきたのではないでしょうか。その
左

ような親たちの世代の生き方を目の当たりにしてきた

若い世代が､物質主義的な方向に走り出したとしても、

誰も文句は言えないはずです。そして、それはまた、

日本の戦後社会に燦原の火のように燃え広がったマル

キシズムなどのlllf物主義(Materialism)とも決して

無縁ではなかった、と私は思っております。

「武士は食わねど高楊枝」という毅然たる生き方は

いったいどこへ行ってしまったのでしょう？ 国家百

年の大計に基づいて、 “清貧”に甘んじながら、未来

を背負って立つべき世代に対して「人間いかに生きる

べきか」という哲学や理念を率先垂範して見せてくれ

ていたはずの高級官僚や政治家、経営者などの|､ツ

プ・ リーダーたちまでもが、私腹を肥やすことに汲々

とし、国家や国民の未来のことなど、すなわち「公」

的なことを何ひとつ考えていなかった、としかいえな

い現実を知ったとき、若い人々がどんなに大きな術喋

を受けたか想像に雌くありません。自らのリーダー

シップの欠如によって招き寄せられた国家や企業の

大失敗に関しても、ただの一人として自発的・職極

的に責任を取ろうとする者が見えず、国民の血税で

ある「公的資金」で穴埋めすれば済むとしか考えて

いない。それが「公に泰ずる」ということだったの

でしょうか＞

囮"奉仕の理想”

圏出席報告

会員 58 （56）名 出席 38名

出席率 67.86％

前々回 4月25日（修正出席率） 92~86％

團ケスト紹介

桜花学園インターアクI､ｸﾗﾌ顧問河合保昌先生

'二村幹事報告’
1．本日例会終了後､理鞭役員会を開催致しますので、

理事役員の方はそのままお残り下さい。

2. 2006～2007年度ロータリー手帳が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

へ

囹第14回ライラセミナー修了証書

内藤有紀さん・佐野愛美さん2名の修了証書を河

合先生に手渡し

|魚津会長挨拶’
河合保昌先生ようこそおいで頂きました。今後もイン

ターアクトクラブの為ご活蹄下さい。

佐藤千寿様の著普より

幼時から少年期にかけての教育について今我々は腫

剣に考え直さなければいけません。李登輝さんは幼II*

から本が好きで、当II寺日本の警察官僚だった父は相当

高価な本でも本人が欲しいものは無理算段して買って
、 、 、 、 、 、 、 、

くれたと感謝しています。〈本当に日本文化のもとで
、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、 、

基本的な教育や教養を受けてきて良かったなあ、とし
じん

みじみ思い返したものです。 「信」や「義」や「仁」

といった徳目は、その後私が台湾の總統となって

｢新・台湾人」を率いて新しい国造りを推し進めてい

－1－

誠心誠
一
二
一会長テーマ 本紙は再生紙を使剛しております。



囹卓話“社寺建築について”会員魚津常義君

私の理想とする和様寺院の特徴を上げてみます。

・柔らかで自然な軒の反り・立体感を与える深い軒

・彫刻等の装飾が少なく、構造をあらわにした細部

。太い柱・安定を感じさせるバランス

これらが社寺建築の美しさを決定するものであると

考えています。

騨濡両~，侭… ~…"~~~:f鰯学評騨 ~′

これは日本の女優第一号として名をはせた川上貞奴

と電力王と言われた福沢桃介が共に暮らした家です。

設計施工は、当時の洋風住宅専門会社の「あめりか

屋」で、米国住宅のデザインを採り入れた和洋折衷の

建物でした。

東側が洋風、西側が和風の部屋となっています。

平成12年2月から移築復元工事が始められ、 5年の

歳月をかけて名古屋市東区に復元され、平成17年2月

に国の文化財に登録されました。

：
火
永
山
永
平
寺
別
龍

糸
安
雌
蝋
廻
廃

嶺 ．

恩 ‘
1．

〆 鞭 《 ‘

{・ ~ ~蕊
が。
■I

も亘 少

旧藻山室住宅和風館髄興寺名古屋市

手
出
介
Ｌ
勺
ｆ
靴
寸
角
純

魚津社寺工務店の仕事を紹介いたします。

旧藤山家住宅日本屋は現在昭和区の龍興寺様に移築

されて愛知県指定の文化財となっております。

藤山雷太氏がさきほどの武田五一先生に設計監理を

依頼し、昭和7年に完成いたしました。

昭和53年に移築されその後、日本建築と伝統住宅様

式の融合、卓越した工匠技術の価値を認められ文化財

となりました。

へ

東海大震災による被害が心配される現在、安全で壊

れない建築を目標としています。

昨年11月には最新の免震装置を備えた永平寺山門が

竣工いたしました。

免震工法とは地盤と建築基礎を切り離してしまうこと

で地震の揺れを建築物に届かないようにするものです。

現在名古屋大学、 日本大学などと連機し研究を進め

ています。

建築を作るものとして､美しさ、安全性を兼ね備え、

ここにいれば大丈夫という心のよりどころとなるもの

を作り出さねばならないと考えています。
瀞

｜、二コボックス '、'、夕、夕、夕、〃、'、"、グ、'、グ、'、夕、’、グ、ｸ、
／
､

／

圭一 佐野 寛ミ手

正男 鈴木理之；
眞三 舎人 経昭＃
正敏 山本英次；
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1 42,000円 ｜ ；
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2 （5月16日分）
;浅井誠寿
l 薔薇のアーチ潜る 丑
；とくかな
;魚津常義
〉 本日卓話をさせていたた

;油田 弘佑足立
§藤田千津子二村
／

2 （5月9日分）
;名城RAC加藤佳奈子さA
〈 本日はビジターで来まL

#年間のアク'､活動も残り’
；なりました皆様に御礼を
＃げます 5/14地区年次j
；ちしています
ミニ村 聰
； 5月3日に父が亡くなセ
ミクラブより御香典、御供訂

；ましたありがとうござ↓
?加藤重雄
； 体調をくずして休んで（
＞÷‐L亘､一J一号殖マ砦_禿)J・セル、圭吟ノ

王

といただ

／

服部 正夫

堀江宏輝
伊藤三津子

樫尾 冨二
紺矢 寛朗
黒須アイ子

宮尾紘司
水谷 祥督

森 幸一 佐野

鈴木正男 鈴木理
竹内 眞三 舎人 経

和田 正敏 山本英
吉田 節美吉田

壽蕊日は大活一躍ですね
| 42,000円

萩原喜代子
林 正路

池森 由幸
伊豫田博明
小林 明

小坂井盛朗

松居 敬二
三好 親

者のこ

きます

足す 一郎
二村 聰

一

／

；名城RAC加藤佳奈子さん 合歓の木一号樹おめでとうござい 澤田 淳治鈴木正寡2 （5月9日分） 黒野貞夫 佐久間良治 佐野

#年間のｱｸﾄ活動も残りⅢヶ月と 竹内眞三 魚津常鬘託甕驍； 本日はビジターで来ました 7 ます掲札を書かせて頂きました 谷口

；なりました皆様に御礼を申し上 4月の麻雀会で催勝並みいる 吉田 節美 〉
lげます 5/14地区年次大会お侍 強者も形なし私ごときでも楽し ｽﾍｼｬﾙオリンピックスとは；
；ちしています い思いが出来ます会員諸兄の参 知りたいです 〉〉
ミニ村 聰 会こそが親睦の所以です 小山雅弘 〉
； 5月3日に父が亡くなりました 足立 一郎浅井誠寿 本日合歓の木一号樹を厚生年金タ
ミクラブより御香典、御供花を頂き 萩原喜代子服部正夫 会館文化．スポーツ棟前に植樹し2
；ましたありがとうございました 林 正路堀江宏輝 ました魚津会長黒野先生紺；
2加藤重雄 池森 由幸伊藤健文 矢館長足立さんはじめ皆様に感ミ
メ 体調をくずして休んでいました 伊豫田博明 川端 圭 謝1感謝！ ；
;まだ本調子ではありませんが次 小林 明 小杉啓彰 会員誕生日祝い ／
＞回からは司会が出来そうです 小坂井盛朗 黒須アイ子 久野峯一 ；
；紺矢寛朗 松居敬二 宮尾紘司 夫人誕生日結婚記念日祝い ；
〉 会館前に合歓の木を植樹、寄贈 三好 親水谷 祥督

｜『合計 ｜ メ
；して頂きましたありがとうござ 西川 豊長西野英樹 | 102,000IJ1 1 ;2います 奥村彰司 大口 弘和
人へへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへへ,く

’’ 次回例会 平成18年5月30日(火） 友愛の日

－2－


